

しゃらの木



好間第二小学校学校だより

第 12 号

令和6年 3月 4日

文責:校長 萩原 直樹

「三寒四温」との言葉どおり、暖かい日が続いたと思えば、寒い日もやってくるこの時期らしい気候になっています。学校周辺では梅の花が咲き、木々の芽も膨らんできており、春の訪れを少しずつ感じるこの頃です。

2月には、1日(木)に豆まき集会を行いました。年男年女の5年生が各学級を訪問し、「おふざけおに」「話を聞かないおに」等の追い出したい鬼にエア豆まきをしました。1月29日(月)～2月2日(金)の校内なわとび記録会では、体育科の学習だけでなく大休憩や自宅で一生懸命に練習した成果を発揮し、自己記録を更新した子がたくさんいました。15日(木)には新入生保護者の皆様に来校いただき、入学説明会を実施しました。入学に向けての準備等について共通理解を図ることができました。来年度の1年生は、現在のところ1学級となる見込みです。20日(火)には、全校生で学力テストに精一杯に取り組みました。結果については学校で分析し、今後の指導、一人ひとりの学力向上に生かしていきます。

22日(木)には、今年度最後の授業参観を行いました。あいにくの天候の中にもかかわらず、学級・学年懇談会にも多数ご参会いただき、保護者の皆様と有意義な時間とすることができました。また、懇談会後には交通安全母の会、ボランティアの皆様のご協力によるベルマーク整理を行いました。お忙しい中、ありがとうございました。

いよいよ3月。今年度も残すところわずかとなりました。1年間の総まとめをし、来年度にしっかりとつなげていきたいと考えております。引き続き、教職員一同で力を合わせ、安全・安心で楽しい学校づくりに取り組んでいきますので、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしく願います。

教育目標 学ぶ子ども

助け合う子ども

健康な子ども

重点目標「夢に向かってチャレンジする子ども」

【3月の主な予定】

- 7日(木) 6年生を送る会
- 19日(火) 卒業式・修了式予行
- 20日(水) 春分の日
- 22日(金) 修了・卒業証書授与式
- 23日(土) 年度末・年度始休業
(～4月7日(日))
- 28日(木) 離別式



なわとび記録会、がんばりました！



5年生が豆をまきました。



授業参観、お世話になりました。



学力テスト、真剣です。



入学説明会を行いました。



ベルマーク整理、ありがとうございました。